

18 de mayo de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

TABLA:

- 1.- Comentario Acta Anterior.
- 2.- Correspondencia.
- 3.- Cuentas Corrientes.
- 4.- Varios.

La reunión comenzó a las 15:30 horas.

Objeciones acta anterior: Sr. Herminio Hernández, lo que llegó para cancelar bienios son \$1.042.244. Sr Carlos Ruz, cuando se efectúen votaciones especificar la votación individual.

Acuerdos reunión anterior: Se hizo llamado a licitación pública plan regulador comunal. La comunicación por radio sobre la marcha de diligencias para Megavisión se efectuó. Croquis de la plaza fue realizado por obras.

Se presentan al Concejo representantes de la empresa Inreval junto al arquitecto encargado Luis Cruz. Este expone sobre la forma en que se realizaría el plan regulador comunal e indica que el estudio incluye un análisis de impacto ambiental y considera otros centros poblados de importancia como La Huerta.

Correspondencia: Se envió un oficio al encargado del estadio por abandono de deberes, de esta forma se deja constancia con una observación escrita.

La Policía de Investigaciones de Chile solicita un aporte de la comuna para apoyar la labor que ellos realizan. Se acuerda por unanimidad aportarle \$200.000, el sr. Enrique Baeza en un principio no aprueba este aporte pero luego se desiste.

Licitación cuentas corrientes: El sr. Alcalde explica que analizando los pro y contra del cambio a otro banco estima que resultaría poco operativo y opta por mantener la cuenta en el Banco del Estado. Se produce una larga discusión en donde el sr. Orlando Flores dice que ellos han sido pasados a llevar y ya había un acuerdo favorable hacia el Banco Chile. El sr. Carlos Ruz explica que la asesora jurídica está tras esto, que tiene un doble estándar y poca transparencia en lo que hace. Don Enrique Baeza dice que la decisión ya está tomada. El sr. Alcalde dice que se cometió un error al llamar a licitación y esto se hizo para tener la opinión de los concejales en todas las materias.

Varios: El sr. Carlos Ruz dice que Carabineros quita el furgón de La Huerta y se lo lleva a Curicó, quedando uno viejo en La Huerta.

El sr. Herminio Hernández dice que se debe resolver el problema del correo de La Huerta. El sr. Carlos Ruz dice que se podría hacer un huerto escolar en la escuela de Hualañé si se corren unas bodegas.

El sr. Carlos Ruz explica que a veces se hacen trabajos en las comunas y las municipalidades no son informadas como ocurre con los trabajos que se están haciendo en El Buche que probablemente quede mal hecho.

El sr. Enrique Baeza dice que se debe conversar con ESSAM la falta de capacidad de las redes de agua, ej. en el molino. En El Porvenir la red de agua está mala.

El sr. Herminio Hernández consulta por el llamado a concurso de Director Comunal de Educación. El sr. Alcalde dice que no está clara esa situación. Con respecto al llamado a concurso de Secretario Municipal el sr. Carlos Ruz y el sr. Orlando Flores estiman que debiera ser un Contador Auditor o Administrador de Empresas.

El sr. Gabriel Ponce dice que en el sector de La Higuera faltan muchos empalmes domiciliarios y las personas no tienen recursos para realizarlos. El sr. Orlando Flores dice que se debe ver la posibilidad de comprar el cable.-

El sr. Herminio Hernández indica que en la población Vitivinícola de La Huerta existe un sólo medidor y las personas desean independizarse.

El sr. Orlando Flores dice que en Errázuriz con Carrera Pinto de Hualañé falta un poste de luz.

El sr. Enrique Baeza indica que se podría recibir en el Concejo al sr. Hugo Saavedra de Cormaule, acuerda invitarlo al próximo Concejo.

El sr. Alcalde dice que los menos son los que entienden el problema de educación. El sr. Enrique Baeza comenta que la educación es importante para el desarrollo de la comuna. El sr. Orlando Flores indica que el Ministerio debe pagar los déficit.

Con respecto a la compra de otro vehículo el sr. Carlos Ruz comenta que hay que abstenerse de comprar otro por un tiempo.

El sr. Herminio Hernández indica que no se resuelve el problema de locomoción para los estudiantes. El sr. Carlos Ruz dice que se debe coordinarse con Carabineros. El sr. Orlando Flores indica que se debe pedir el horario y hacer un seguimiento.

**I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑÉ**  
**SECRETARÍA**  
  
**SERGIO CÁCERES VASQUEZ**  
**SECRETARÍA MUNICIPAL (S)**

